El Instituto de Gastronomía podrá estar en m archa a finales de año

Ocupará parte del Seminario Mayor de Sigüenza y su inauguración estaba prevista para mediados de 2008, pero aún falta la segunda fase de las obras

Las nuevas dependencias del Instituto Español de Gastronomía que estará ubicado en una parte del Seminario Mavor de Sigüenza podrán empezar a usarse a finales de año, según explicó a Guadalajara DosMil la responsable de Prensa y Relaciones Públicas del centro Victoria Mathews, que aclaró que, aunque las obras evolucionan favorablemente, no se espera que para esas fechas se hayan completado los trabajos en todas las instalaciones.

De momento ya se ha ejecutado la primera fase de lim-pieza y acondicionamiento previo del edificio del siglo XVII perteneciente al obispa-do del que el Instituto ocupará cerca 10.000 metros cuadrados, que habían quedado en desuso debido al escaso número de seminaristas que estudian en la actualidad.

"Como es normal en una obra de esta envergadura, hemos hecho ajustes a los pla-nes originales", explicó Mat-hews quien explicaba así el retraso sufrido en un proyecto que fue presentado por el presi-dente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, en marzo de 2007 con la previsión de que pudieran entrar en funcionamiento a mediados de este año.

Segunda fase de obras

En lugar de la inauguración oficial, lo que se lanzará en los próximos meses es la segunda ase de las obras, cuyo proyecto definitivo fue presentado el pasado 30 de noviembre, obteniendo la licencia de obras del Ayuntamiento "en un tiempo record", según el alcalde de la



GUADALAJARA DOSMI El Instituto, que creará 150 puestos de trabajo directos, fue presentado por Barreda por el obispo de Sigüenza, José Sánchez, el 22 de marzo de 2007

Ciudad del Doncel, Francisco

El primer edil seguntino ha explicado a este periódico las razones por las que en la última sesión del Pleno municipal se desestimó el conceder a la Sociedad Instituto Español de Gastronomía SL una bonifica-ción del 95% impuesto sobre construcciones, instalaciones y obras (ICIO), que había sido solicitada previamente por la

Dicha bonificación está reservada a las viviendas incluidas en el Área de Rehabilitación Integrada de la ciudad -aún por definir-, cuya filosofía y esencia, según Domingo, es proteger los inmuebles de la localidad que pertenecen a la zona medieval, por lo que, pese a que el Consistorio apoya plenamente al Instituto Español de Gastronomía, no considera oportuno concederle dicha subvención "siguiendo un princi-pio de igualdad y de justicia", pues otros proyectos de interés

Parador, la Residencia de San Mateo o la Casa del Doncel no se beneficiaron de tal medida.

Ayudas municipales

Sin embargo, el alcalde ha ofrecido la posibilidad de que el Instituto se acoja a otra ordenanza municipal para la reha-bilitación de fachadas y tejados del casco histórico, que podrá suponerles un descuento apro-ximado de 40.000 euros sobre los 199.962 que la sociedad que baraja un presupuesto aproximado de 10 millones de euros para todo el proyecto-

debe pagar por el ICIO. Mientras estudia esta posibilidad, el Instituto ha comenzado a realizar pequeñas acti-vidades fuera de las instalaciones, seguntinas, como un curso de nutrición para niños o un programa con becarios extranjeros a través del ICEX, tal y como explicó

La Escuela Taller de Sigüenza será rehabilitada con la ayuda de 27.000 euros de fondos europeos

El Ayuntamiento destinará 60.000 euros a estas obras en los presupuestos de 2008 que aún están en preparación

El Pleno del Ayuntamiento de Sigüenza ha aprobado por unanimidad impulsar la rehabili-tación y acondicionamiento de la Escuela Taller Centro de Forma-ción de la Ciudad del Doncel solicitando para ello una subvención de Fondos LEADER de la Unión Europea.

La razón por la que el pro-yecto fue llevado al último Pleno de la Corporación municipal la semana pasada, adelantándose a la aprobación de los presupuestos de 2008 que todavía están en fase de diseño, es que la petición de ayudas a Europa para la realización del proyecto –que homolo-gará las instalaciones de la Escuela a través de la normativa del SEPECAM- tiene que presentar-se antes del día 30 de abril.

El alcalde y los concejales de todos los partidos acordaron asi-mismo reservar una partida de 60.000 euros en el capítulo de inversiones de los próximos presupuestos que, según ha informado el Ejecutivo municipal, se están siendo ultimados por la Concejalía de Hacienda.

Rehabilitación de la

El pleno aprobó, además una permuta de inmuebles con el fin de recuperar un tramo de muralla ubicado en las inmediaciones del nuevo Centro de Recepción de Visitantes de El Pósito, haciendo posible así la realización de un proyecto aprobado por el Pleno en primavera del año 2006. El cambio de inmuebles también permitirá abrir una conexión entre la calle Valencia y la calle el Peso, que de otra forma sería imposible. El paño de la muralla podrá contemplarse desde una nueva calle peatonal que tendrá una anchura de cuatro metros

Nuevos alcaldes pedáneos

Durante la sesión plenaria, además, se dio cuenta de la incor-poración de Luis Sancho Berruguete como nuevo Alcalde de Cubillas del Pinar que se produjo el pasado día 4 de febrero de 2008. El regidor seguntino, Fran-cisco Domingo, agradeció públi-camente el trabajo y esfuerzo del alcalde saliente, Aurelio Moreno. En este mismo sentido el Pleno recibió también la notificación del nombramiento correspondiente de Juan Garcés Garcés como alcalde pedáneo de Que-

Campo de fútbol

En el turno de ruegos y pre-guntas el Partido Popular inquirió al equipo de Gobierno municipal sobre la marcha de las obras que se están llevando a cabo en el futuro campo de fútbol de césped artificial.

Los populares criticaron "la mala realización" de los trabajos porque "la zahorra es inexistente los desniveles aparecen por todas partes'

El portavoz del partido de la oposición, José Manuel Latre, insistió en está situación, y puso de manifiesto la importancia de que el equipo de Gobierno con-trole la ejecución de las obras puesto que, según recordó contri-buye con el 50% de un presu-puesto que sobrepasa los 400.000

Además mostró su más enérgica repulsa a que se coloque el césped artificial -actuación que está previsto se realice en estos teniendo en cuenta la mala situación de la base'



El restaurante La Granja de Alcuneza gana el primer Concurso de Pinchos y Tapas Medievales de Sigüenza

El cocinero jefe del restaurante La Granja de Alcuneza, Santos García, recibió de manos del alcalde de Sigüenza, Francisco Domingo, la placa que le acredita como ganador del I Concurso de Pinchos y Tapas Medievales de la Ciudad del Doncel, que obtuvo gracias a una original receta de oreja de

cerdo a la miel con aroma de tomillo. El certamen, que según la concejala responsable del área de Turismo, Concha Barahona, fue un "gran éxito de participación y de público", tuvo lugar el pasado domingo en la localidad, que forma parte de la Red de Ciudades Medievales, impulsora de esta pionera iniciativa. En poco más de una hora, cada uno de los seis establecimientos hosteleros que aspiraban al premio sirvió más de 200 aperitivos.

Además de la opinión popular, en el veredicto final sobre el mejor pincho intervino un jurado gastronómico integrado por el periodista y colaborador de Guadalajara DosMil, Javier del Castillo; la diplomada en Hostelería Sofía Martínez Taboada; la concejala de Turismo Concepción Barahona; y el Cronista local Juan Antonio Martínez Gómez-Gordo.

El ganador tendrá que enfrentarse a los mejores hosteleros de Consuegra Coria, Estella Lizarra, Almazán, Hondarribia, Olivenza, Laguardia, Sos del Rey Católico y Pedraza en una final que se celebrará el próximo abril toledana de Consuegra.